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8.29.22 Lunes – Actas de la reunión de la Fundación CCLA (traduccion por Google) 

1) Llame al pedido a las 5:34 PM 

a. Aprobación del Acta de la Reunión de fecha 7.26.22 - Aprobada. 

 

Presentes (Zoom): Directora Diaz, Pat Bailey, Leane Dunn, Anastasio Tovar-Rose, Natalie 

Hoytt, Andrea Rojas, Stephanie Foss, Elizabeth Anguiano, Maria Salgado, Brian Rose, 

Alyssa Keeney-Roe, iPhone no identificado. 

 

2) Informe del Presidente. 

Elogió a todas las personas que ayudaron a volver a armar la escuela durante el verano.  Paul 

Miller y Brian Rose por liderar el día del embellecimiento.  Herman Hernández por inspirar a 

Jumpstart.  Gracias al personal por el día de orientación.  Gracias a Elizabeth por organizar el día 

del helado.  El donante fue el helado Lobos  de Novato.  Gracias a Natalie por los eventos de 

Kona Ice.  Cambie Kona Ice a la hora de recreo para que los estudiantes de secundaria puedan 

comprar Kona ... actualmente viajan en autobús y no pueden comprar Kona.  Agradece a los 

atletas de CCLA por participar.  Gracias a la Sra. Díaz por abrir con éxito el año escolar. 

 

3) Informe del Director. 

a. Una tosa por el clima y la cultura. (Ella será la maestra de enlace certificada para todos 

los eventos escolares).  Díaz quiere presentar a la nueva Tosa Amy Scribner.  El primer 

jueves y viernes de cada mes habrá charlas de café.  La reunión de septiembre será 

antes.  Pintado el lateral del gimnasio donde irá el nuevo mural.  El viejo mural ha sido 

pintado.   

 Díaz mostró un nuevo diseño de quetzal.  Díaz ordenó nuevos bancos para reemplazar los bancos rotos 

y agregar tres nuevos bancos.  La noche de regreso a clases es el 1de septiembre.   

Los días modificados son días "súper mínimos"... hay dos días modificados para K-6.   La noche de 

regreso a clases es el primer día modificado.   

En proceso de contratación de maestra de5º grado, actualmente utilizando sub a largo plazo.  Todos los 

demás puestos están cubiertos. 

El 1de septiembre es el baile del almuerzo. 

Preguntas: Andrea: No me gustaron dos charlas de café separadas, históricamente eran una sola charla 

de café.  El chat del año pasado fue la primera vez que los chats fueron separados (Eng/Esp). 

Andrea: ¿Es nuevo logo para deportes y otros usos?  Aún no se ha determinado. 

Natalie: La misma pregunta re: logo.  Afirmó que no quería perder "bicultural, bialfabetizado, por 

elección". 

Alyssa: Uniformes: Sra. Díaz, la semana pasada los uniformes estaban más sueltos debido al día de la 

foto.  El único problema hasta ahora es que las imágenes del uniforme, y una de las imágenes muestra 

una camisa polo negra.  Los padres han pedido tiempo para comprar uniformes nuevos.  Alyssa también 

quiere hablar con Amy re: asambleas.  
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4)  Informe de Presupuesto. 

Leane – no pasa mucho.  Depósitos de los eventos del año pasado.  Depósito misceláneo a partir de 

julio.  Natalie dijo probablemente ropa.  Se han presentado impuestos. 

Pat preguntó cuánto dinero se ganaba en la carrera de color.  Leane dijo que busque en hojas de cálculo 

en Google Drive. 

Andrea preguntó si vamos a hacer las "donaciones de $30 para el regreso a la escuela".  Leane dijo que 

nos alejamos de eso porque se estaba combinando con las listas de suministros para maestros. 

a. Señalización de regreso a la escuela.   Pat propuso que le reembolsamos a Anastasio, 

Natalie secundó. 

b. Tarifa del Desfile del Orgullo De Martín Zúñiga para el centro de la ciudad.  Natalie le 

indicó que le pagáramos a Martin $ 500, Pat secundó. 

Actualización de negocios antiguos: 

5) Carrera en color  

a. ¿Fecha del 22 o 29 de octubre? – Se eligeel 29 de octubre.   

b. Tema – Anastasio dijo que Sonia podría donar Minecraft, Anastasio sugirió la cosecha.  

Necesito tener una reunión del comité pronto.   

c. Hora/Ubicación. – el año pasado tuvo 3 franjas horarias.  Cada grupo tenía una hora.  

Natalie dijo que una hora era demasiado.   

d. Premios – el año pasado, premios en efectivo para rom Summit bank.  Los 

patrocinadores podrían tener  

El año pasado hubo premios graduados por recaudar $ 25, $ 50 y? ??.  Tenemos 130 camisetas 

sobrantes para el año pasado.  El comité tiene que decidir sobre los premios, camisetas, colgante escolar 

como premio.   

e. Patrocinadores. 

Pedí 12 cajas de polvo, probablemente quedan 3 o 4. 

6) Bingo 15 de noviembre (CCLA quad) 

a. ¿Quién puede ayudar? 

Anastasio disponible, proponiendo hacerlo en cafetería. 

7) Vea las ventas de dulces / ventas de envolturas de regalo. 

Elizabeth: Ordene suministros para que los maestros necesiten ayuda para distribuirlos.  

También quiere hacer una recaudación de fondos de envoltura de regalo.  Los volantes deben 

estar en las cajas de los maestros a fines de octubre. 

8) Diciembre Invierno Posada. 

El 9 de diciembre  es la fecha propuesta por Anastasio.   El 16de diciembre  tiene más sentido para 

Andrea.  Andrea qué se nos permite hacer.  Díaz dijo que tendrá que consultar con las preocupaciones 

religiosas del distrito.  Andrea Mon – El miércoles puede liderar, si es del 5al 7 puede liderar de lo 

contrario puede ayudar. 

Actualización de nuevos negocios: 
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1) Ayuda nocturna de regreso a clases 

a. Tabla de fundaciones. 

Díaz dijo que está bien que la fundación tenga mesa.  Pat y Natalie para ayudar. 

2) Bailee Folklórico. 

Marlene dijo que al instructor no le pagaron la última vez.  El precio este año es de $ 75 / hora.  

Muchas familias lo han pedido.  La última vez fue de 3 a6º grado.  Era muy popular;  era gratis 

para los niños. 

3) Día de Muertos. 

MechA y Deborah lideran esto en el pasado.   

 

4) Pedido de ropa 

a. ¿Quién puede ayudar? 

El pedido vence el 1de septiembre.  Hilda está ayudando a reunir órdenes.   

5) Reunión futura. 

Anastasio quiere zoom y reuniones en persona.  La próxima reunión de la fundación propuso la 

reunión de octubre en la escuela.  Tener una comida en la escuela para reclutar a más 

miembros.  Leane solicita reuniones a principios de mes para que podamos resumir los gastos 

del mes anterior. 

 

El 3de octubre se propone la reunión, 5:30 pm en la cafetería.  Las reuniones futuras serán el primer 

lunes de cada mes.  Si el primer lunes es festivo, pasaremos al segundo lunes.  Los horarios 

variarán, algunos serán por la mañana, otros por la noche, algunos en persona, algunos en 

zoom. 

 

Andrea dijo que puede encontrar donantes para el café.  Andrea dijo que hasta 100 padres se 

presentarían y que en el pasado se brindaba cuidado infantil. 

 

6) Comentario público. 

 

7) Aplazamiento a las 7pm. 

 

 

 


